

「令和7年度PTA総会報告」

去る4月19日(土)13時10分より、本校第1体育館で令和7年度PTA総会が開催されました。総会出席者は昨年を上回る236名となり、1家庭から2名以上参加された方々も多くみられ、座席の大半が埋まり盛況となりました。当日の出席者数236、またあらかじめ提出された委任状は494通となり、合計730は会員総数740の9割超となりました。議長に選出されました鹿野重則様のスムーズな議事進行により、滞りなく進められました。議案については、会計関係で教育振興会費の値上げについて提案がありました。上位大会に進出する部活の増加や遠征費の高騰に対応するため等の詳細な説明が、中鉢潤事務室長から追加で行われました。また、今年度の役員改選の提案がおこなわれました。全ての議案が承認されたことを報告します。

さらに学校からは、昨年度から県内の高校で8校目となるコミュニティースクールに移行し、外部有識者が「古高サポーター」として「総合的な探究の時間」の関わる取り組みがスタートした話題や、また創立130周年が近づき北校舎等の校舎改築の話題もあり、これまでの取り組みやこの先の古高についてなど、野中淳校長よりさまざまな話題を紹介いたしました。

PTA会長には、今年度から今野清人様が新たに就任されました。本部役員にも新スタッフを迎え、新年度のスタートということになりました。今年度は全国高P連東北大会(仙台大会)が開催予定のために、秋の高P連関連事業は一部縮小されますが、県・支部行事等含め、いろいろな場面でみなさまのご理解ご協力をお願いいたします。

総会後は、学年PTA・学級PTAも予定どおり実施されました。参加された保護者の皆様、長時間の会議出席ありがとうございました。

